



Rappelaktion an Karfreitag und Karsamstag in Wadgassen

An Karfreitag und Karsamstag fand wieder das traditionelle Osterrappeln statt. Unterwegs waren insgesamt 30 Kinder, eingeteilt in 7 Gruppen mit 7 Betreuer/innen.

Dreimal am Tag gingen die Rappelkinder am Freitag durch die Straßen und ersetzten mit ihren Rappeln und Gesängen die Kirchenglocken.

Der erste Auftritt des Tages fand bereits um sechs Uhr, noch in der Dämmerung, statt. Zu dieser frühen Stunde unterwegs zu sein, war abenteuerlich und machte aber allen einen Riesenspaß.

Samstags gingen wir erst um 7.00 Uhr rappeln und anschließend wurden alle von unseren lieben Helfern unter der Leitung von **Pietro Campagna** mit einem leckeren Frühstück im Pfarrheim begrüßt. Vielen lieben Dank. Was für ein Glück - zumindest für die Kids - dass unser lieber **Pastor Peter Leick** direkt neben dem Pfarrheim wohnt. So wurde er von 30 Rappelkindern geweckt. Ein Riesenspaß für uns alle.

Wie in den vergangenen Jahren wurde beim Überbringen der Osterwünsche, "**Glück und Segen für dieses Haus - Geld oder Ostereier raus**" fleißig gesammelt.

Für die großzügigen Spenden und die herzliche Aufnahme ein
herzliches Dankeschön!

Der Erlös der Sammlung, knapp 2460.- Euro kommt der Jugendarbeit der Pfarrei Wadgassen zugute. Unterstützt werden verschiedene Aktivitäten der Kinder und Jugendlichen.

Bereits in Planung ist ein gemeinsames Grillfest für die Rappelkinder und Sternsinger.

An dieser Stelle einen besonderen Dank an alle Rappelkinder und auch an die Eltern, die das Engagement der Kleinen für die Jugendarbeit der Pfarrei tatkräftig

und nachhaltig unterstützen.



Vielen lieben DANK, euer Orgateam: **Anna-Lena Franz, Lea Schuh, Victoria Franz, Salvatore Daniele, Elke Morguet und Ute Zöllner**